

La Fundación Cultural Miguel Hernández y la Asociación de Amigos del poeta han organizado la III edición de la Ruta Nocturna "Perito en lunas" en homenaje a Miguel Hernández. En esta nueva edición se recorrerá el trayecto desde Elche hasta Alicante. El recorrido se iniciará a las 23 horas del sábado día 19, con un recital poético-musical en la Universidad Miguel Hernández ante el monumento al poeta situado frente al edificio "La Galia". Esta actividad de senderismo, en la que participarán medio centenar de personas, recorrerá las partidas ilicitanas del Camino del Saladar, el Camí del Olmet y el Camí de Monfort, así como El Rebolledo.

Esta actividad se inició hace dos años con el trayecto entre Orihuela y Albatera, correspondiendo el año pasado a la etapa entre Albatera y Elche. Cada año se va consolidando esta Ruta Nocturna, que aprovecha la luna llena del mes de julio en recuerdo del poeta Miguel Hernández, quien se autodefinía como "lunicultor" o "perito en lunas", tal como tituló su primer poemario.